
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА  

Дата проведения: 22 января 2024 г.  

Место проведения: онлайн 

Начало заседания: 20.00  

  

Участвовали в работе:   

1.Президент Д. Куприенко  

2. Вице-президент А.Волков  

3. Ответственный секретарь Т.Бевза  

4. Член Президиума М.Чегаровский   

5. Член Президиума Р.Кузнецов   

6. Е.Грошева   

7. Е. Годлевский 

 

Кворум есть.  

  

Председатель заседания – Д. Куприенко  

Секретарь заседания – Т.Бевза  

  

Повестка собрания:  

 

1. Утверждение результатов отборов на Зимнюю Спартакиаду Учащихся 2024г. 

2. Результаты работы дисциплинарной комиссий по УТМ в Кавголово. 

3. Регистрация клубов, Эстафетная Лига, Личный Кубок СПб и ЛО. 

4. Разное 

 

1. Утверждение результатов отборов на Зимнюю Спартакиаду Учащихся 2024г. 

СЛУШАЛИ: Куприенко Д. сообщил о том, что необходимо утвердить результаты отборов в 

соответствии с докладной запиской старшего тренера сборной Волковой Е.В. 

ГОЛОСОВАНИЕ: 5 за, 0 против, 0 воздержались. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: утвердить состав спортивной сборной команды Санкт-Петербурга по 

спортивному ориентированию для участия в финале XII зимней Спартакиады учащихся России 

14-18.02.2024г., г.Красноярск: 

 

Ж до18 

Вахитова Екатерина; 

Кононова Алена; 

Полякова Маргарита; 

Макарова Маргарита; 

Запасные: Семеняко Диана, Галькова Ксения 

 

М до18 

Резяпкин Александр; 

Куликов Семен; 

Сылкин Егор; 

Андреев Артем; 



Запасные: Курицын Олег, Виноградов Игорь. 

 

2. Результаты работы дисциплинарной комиссий по УТМ в Кавголово. 

СЛУШАЛИ: Члены дисциплинарной комиссии Т.Бевза и А.Волков доложили Президиуму о 

результатах своей работы. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

1. При планировании мероприятий, финансируемых КФКиС или Федерацией (учебно-

тренировочные мероприятия, сборы и соревнования), рассматривать к участию только 

спортсменов на полный срок проведения мероприятия. В исключительных случаях 

(обоснованный форс-мажор) в обязательном порядке согласовывать неучастие/отъезд с 

Федерацией (например, в случае болезни);  

2. Наладить предварительную и своевременную публикацию ранга на ресурсах Федерации; 

3. Обязать тренерские советы вести письменную фиксацию принимаемых решений;  

4. В принимаемых критериях формирования списков участников УТМ, предусмотреть 

возможность участия в подготовке к Спартакиаде лидерам младшей возрастной группы, 

переходящим в старшую группу и претендующим на участие в отборах к Спартакиаде. 

 

3. Регистрация клубов, Эстафетная Лига, Личный Кубок СПб и ЛО. 

СЛУШАЛИ: М. Чегаровский сообщил, что инициативной группой подготовлен ряд документов, 

регламентирующих принципы формирования/регистрации клубов/коллективов, форматы личного 

и командного Кубка. Предлагается утвердить эти документы Федерацией с тем, чтобы придать 

этому начинанию официальный статус. чтобы их можно было использовать в работе. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: разослать проект документов о Регистрации клубов, Эстафетной Лиге и 

Личном Кубке СПб и ЛО заинтересованным лицам, представителям спортивных коллективов. 

После учёта замечаний вынести на утверждение Президиума Федерации. 

  

4. Разное:  

1. О назначении вывозящего тренера на Всероссийские соревнования «Сильнейшие вместе» 

в Красноярске, февраль 2024. 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что необходимо назначить вывозящего тренера на 

соревнования, предлагается кандидатура Волковой Е.В. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: назначить Волкову Е.В. вывозящим тренером на Всероссийские 

соревнования «Сильнейшие вместе» 13-18 февраля 2024 года. 

2. Предложения для вынесения на ГУМО 

СЛУШАЛИ: А.Волков сообщил, что 23 января (вторник) в 11.00 в помещении СШОР № 2 

ГБНОУ "СПБ ГДТЮ" на Невском пр., 39 состоится очередной семинар-совещание детских 

тренеров Санкт-Петербурга (Городское учебно-методическое объединение педагогов и 

тренеров по спортивному ориентированию).  

СЛУШАЛИ: Бевза Т. попросила напомнить тренерам, что необходимо убирать за собой 

после тренировочных мероприятий маркеры (контрольные пункты) после тренировок в 

парках и лесах, которые быстро не разлагаются (например, скотч, пластиковые ленты).  

Также необходимо проинформировать всех тренеров об особом статусе участия во 

Всероссийских соревнованиях спортсменов, не входящих в списочный состав сборной 

СПб. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: донести информацию до тренеров. 

 



3. 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что в последнее время по итоговым официальным 

протоколам проводимых Федерацией стартов возникают замечания, которые нет 

возможности учесть из-за слишком короткого интервала времени до момента их 

публикации. Необходимо сначала публиковать предварительный вариант официальных 

протоколов, давать не менее суток на рассмотрение замечаний, после чего публиковать 

окончательный вариант. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: публиковать не менее чем на сутки предварительные 

официальные протоколы, затем окончательные официальные протоколы. 

4 СЛУШАЛИ: Куприенко Д. предложить назначить следующее собрание Президиума 19 

февраля в очной форме. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: провести следующее собрание Президиума 19 февраля в очной 

форме. 

 

 

 

   

  

  


